

La République du Centre, 7 octobre 2022

LOIRET ■ Police : Jean-Pierre Sueur demande des renforts

À l'issue d'une rencontre avec les représentants du syndicat Alternative Police CFDT, le sénateur (PS) du Loiret, Jean-Pierre Sueur, annonce, dans un communiqué, avoir écrit au ministre de l'Intérieur, Gérald Darmanin, afin de lui demander « d'affecter au moins 30 policiers dans le Loiret ».

Lors d'une visite au commissariat d'Orléans, le 7 avril 2021, Gérald Darmanin avait effectivement annoncé l'arrivée de 38 policiers dans le Loiret (25 à Orléans, 13 à Montargis). Si ces renforts « ont bien été affectés, en 2021, dans le Loiret, un nombre équivalent de policiers a quitté le Loiret pour d'autres départements », avance le sénateur. Afin de pallier cet « important *turn over* », Jean-Pierre Sueur demande que les gardiens de la paix affectés aux commissariats d'Orléans et de Montargis puissent, eux aussi, « bénéficier de la "prime de fidélisation". » ■